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Empresarios y candidatos tienen su primer encuentro en los Diálogos Ciudadanos
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Con el propósito de que los ciudadanos conocieran de primera mano las propuestas de los candidatos al Congreso
de la Unión, el sector empresarial en Durango, organizó el foro denominado Diálogos Ciudadanos, al que pese a
las invitaciones realizadas a los candidatos propietarios de las tres fórmulas al Senado de la República, solo el
representante de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Salum del Palacio accedió a debatir.

Dicha decisión fue criticada por el exalcalde de Durango, quien lamentó que ni su excompañera Gina Campuzano
González, quien representa a la coalición Fuerza y Corazón por Durango; ni Gonzalo Yáñez, de Sigamos
Haciendo Historia en Durango, hayan participado en este encuentro, así como tampoco en el debate promovido
por el Instituto Nacional Electoral (INE).

Con un público conformado en su mayoría por empresarios y miembros de los Colegios de Profesionistas; los
candidatos Jorge Salum del Palacio, por MC; Margarita Valdez Martínez, de Sigamos Haciendo Historia en
Durango; y Gabriela Hernández López de Fuerza y Corazón por México; presentaron parte de su proyecto
político y respondieron a las preguntas del público presente y aquellas enviadas de manera virtual.

De ahí que los planes para el desarrollo económico del estado, la mejora de la infraestructura y el medio
ambiente, así como los planes que se tienen para garantizar el abastecimiento de las fuentes de agua para
consumo humano y agropecuario; son solo algunos los temas que se abordaron durante poco más de una hora de
diálogos.

Bajo una dinámica en la que la numeración de las sillas coincidía con la que se encontraba en la urna de la que
los candidatos sacaban el número correspondiente a la pregunta que le haría el público, los organizadores
buscaron garantizar que ninguno de los cuestionamientos fuera favorable a alguno de los candidatos.

A diferencia de otros foros ciudadanos, en esta ocasión los ciudadanos tenían la oportunidad de responder en una
réplica si consideraban que su pregunta no había sido respondida, o realizar alguna observación, lo que ocurrió en
la intervención del presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Francisco
Salazar Mendía, durante la segunda ronda con cuestionamientos del panel de expertos.
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Y es que el constructor cuestionó la respuesta dada por la candidata Margarita Valdez Martínez, al referir que la
licitación para la Planta Potabilizadora que inició su construcción recientemente, fue hecha de manera dirigida
solo para tres empresas, con lo que se faltó a la legislación, aunado a que se pretendía sacar de la jugada a los
proveedores locales.

Entre algunas de las propuestas realizadas por los candidatos, Gabriela Hernández López, de Fuerza y Corazón
por Durango, se comprometió a darle impulso al proyecto de aguas, en el que el estado cobre por el agua que se
genera desde la sierra madre occidental y que es aprovechada por otras entidades, pues aquí solo se queda un 10
por ciento del líquido.

Margarita Valdez Martínez, de Seguimos Haciendo Historia en Durango, dijo estar a favor de que las obras que
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son para el estado, se construyan por empresarios locales, y no por empresas particulares.

Mientras que Jorge Salum del Palacio, de Movimiento Ciudadano, señaló que su objetivo es que los ciudadanos
cuenten con todo lo necesario para que no tengan la necesidad de hacer uso de una oficina de gestión en sus
estados.

Por último, las candidatas y el candidato, firmaron un manifiesto, el cual fue reiterado por la improvisada
participación del empresario Eduardo Fuhrken, quien pidió que se cumpla lo prometido, y una vez ganado,
regresen a dar la cara al ciudadano.


